



Dasseler Grundschüler statten Rathaus einen Besuch ab

Schulunterricht muss sich nicht nur im Klassenraum abspielen: Die Klasse 4b der Dasseler Grundschule bespricht im Sachunterricht zurzeit das Thema »Dassel heute und früher« samt Stadtgeschichte und Gemeindeaufbau. In diesem Zusammenhang besuchten die Viertklässler jetzt mit ihrer Lehrerin Friederike Blumenthal das Dasseler Rathaus, wo sie

von Bürgermeister Gerhard Melching empfangen wurden. Im Bürgerbüro informierten sich die Schulkinder über den Service im Rathaus, und abschließend hatten sie im Sitzungssaal dann noch Gelegenheit, dem Dasseler Bürgermeister Fragen zu stellen.

EM 17.03.10

Foto: Stöckemann